

UPACARA MEMPERINGATI HUT RI KE 76 TINGKAT KECAMATAN RAIJUA KABUPATEN SABU RAIJUA



Raijua, Hari ini Selasa, Tanggal 17 Agustus 2021 di Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua telah dilaksanakan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke-76 di halaman depan kantor Kecamatan Raijua dengan tetap mematuhi protokol kesehatan serta berlangsung khidmat,

Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke-76 dipimpin langsung oleh Camat Raijua selaku Inspektur Upacara sedangkan yang bertindak sebagai Komandan Upacara Aipda Davidson M. Zacharias (Kasi Humas Polsek Sabu Barat), yang bertindak sebagai Perwira Upacara Serda Erens Imanuel B, (Babinsa Desa Raemude) dan yang bertindak sebagai Komandan Kompi Pasukan Pengibar Bendera Sertu Elpian Bai Wege (anggota Pos TNI AL Seba). Serta dihadiri oleh Pimpinan DPRD Kabupaten Sabu Raijua Lepton Baki Boni, para Kepala Desa/Lurah se Kecamatan Raijua, TNI, POLRI, serta seluruh perwakilan dari berbagai elemen. Camat Raijua Ir. Titus Bernadus Duri mengatakan kegiatan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-76 tahun 2021 ini digelar secara sederhana sesuai surat Menteri Sekretaris Negara Republik Indonesia Nomor B-564/M/S/TU.00.04/07/2021 Tanggal 28 Juli 2021 tentang Pedoman Kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) tahun 2021 dan Surat Sekretaris Daerah Provinsi Nusa Tenggara Timur Nomor PEM.003/III/51/VIII/2021 Tanggal 04 Agustus 2021 surat Mendagri No.0031/4297/SJ tentang pedoman teknis peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-76 Kemerdekaan RI, yang menganamatkan pelaksanaan Upacara dilaksanakan dengan sederhana namun tetap khidmat

Dalam upacara tersebut Camat Raijua membacakan Sambutan Pj. Bupati Sabu Raijua. "Puji Tuhan upacara berlangsung dengan sukses, meski dilaksanakan secara sederhana namun tidak mengurangi kekhidmatan dan makna dari peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ini sendiri" atas nama Pemerintah kecamatan kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras demi suksesnya penyelenggaraan kegiatan ini



Foto Proses Pelaksanaan Upacara

76 tahun yang lalu, Negara kita berperang melawan penjajah dalam rangka mencapai tujuan Kemerdekaan Republik Indonesia yang mengorbankan para putra-putri terbaik bangsa yang gugur sebagai Pahlawan. Kemerdekaan Negara yang kemudian bisa dirasakan oleh generasi penerus bangsa, sampai saat ini dan nanti. Perjuangan untuk kemerdekaan dalam berkehidupan berbangsa dan bernegara yang membutuhkan waktu, harta dan jiwa dan segenap warga negara Republik Indonesia tercinta

Dan saat ini, sejak tahun 2020 yang lalu, sekali lagi, bangsa kita harus berjuang demi kehidupan berbangsa dan bernegara dengan bersatu padu melawan musuh yang tidak terlihat dan telah membuat kehidupan kita tidak seperti sedia kala. Ya, bangsa kita saat ini sedang berjuang melawan Pandemi Covid-19. Kembali kita sebagai warga negara dipanggil untuk berjuang bersama melawan "penjajah"; Virus Covid-19. Dalam

momentum HUT RI ke-76 ini merupakan saat yang paling baik dan tepat bagi kita segenap warga negara untuk bersatu padu melawan Virus Covid-19. Bersatu padu sesuai dengan peran masing-masing dan saling bersinergi akan membawa negara kita segera mencapai Kemerdekaan dalam berkehidupan berbangsa dan bernegara sekali lagi. Jika warga masyarakat berperan serta aktif dengan cara patuhi protokol kesehatan dan mau di vaksinasi maka kita akan segera bisa terbebas dari belunggu &Penjajah” Virus Covid-19. Ayo, mulai dari sekarang, jangan ditunda lagi mari bersama sama berjuang melawan Virus Covid-19. MERDEKA



Foto Sambutan Inspektur Upacara

Adapun nama nama dari pasukan pengibar bendera diantaranya :

1. Sertu Elpian Bai Wege
2. Serda Bambang Darmawan
3. Briпка Lifron G. Ratu
4. Rosa Yolanda Ludji, Purna Tahun 2018
5. Meylani Susanti Djami Rane, Purna Tahun 2019
6. Petrus Bangngu, Purna Tahun 2018
7. Erfan Deni Kehe Lay, Purna Tahun 2018
8. Junter Ahatson Laga Hae, Purna Tahun 2018
9. Gabriel Lado Djami, Purna Tahun 2018

Dalam rangka perayaan hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-76 tahun 2021 ini PT. PLN (Persero) juga memberikan kado manis untuk Indonesia khususnya untuk masyarakat Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua. Kado manis tersebut yakni Launching Raijua Merdeka Listrik 24 Jam, untuk sistem kelistrikan di Kecamatan Raijua yang semula hanya beroperasi 12 jam per hari.

Launching yang bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Indonesia (HUT) ke-76 Republik Indonesia dilakukan oleh Camat Raijua Ir. Titus Bernadus Duri didampingi oleh General Manager PT. PLN (Persero) yang diwakili oleh Manager Unit pelaksana Pembangkitan Timor Aris Kurniawan serta disaksikan oleh Pimpinan DPRD Kab. Sabu Raijua Lepton Baki Boni dan seluruh peserta upacara serta masyarakat yang hadir



Foto launching Raijua Merdeka Listrik 24 Jam

Kurniawan mengatakan bahwa launching ini merupakan bentuk kerja nyata dan komitmen PLN untuk melistriki pulau-pulau terluar termasuk Pulau Raijua di Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua. Kami juga mengapresiasi peran dari pemerintah Kecamatan Raijua dan Pemerintah Kabupaten Sabu Raijua yang sangat mendukung dan memberikan andil dalam terwujudnya sistem operasi 24 jam di Kecamatan Raijua. Senada dengan Kurniawan, Ir. Titus Bernadus Duri mengatakan bahwa dalam mewujudkan sistem operasi 24 jam di Kecamatan Raijua ini tentu banyak hal yang telah dilakukan oleh PLN, terima kasih untuk seluruh manajemen PLN baik di kantor pusat dan ranting Oesao. Sungguh ini sangat berharga bagi pemerintah dan masyarakat Kecamatan Raijua

Titus B. Duri juga menegaskan bahwa dengan adanya listrik yang beroperasi 24 jam, dapat berdampak positif bagi seluruh aspek di Kecamatan Rajjua mulai dari Pemerintahan, Perekonomian, Pendidikan, Kesehatan dan kemasyarakatan. Oleh karna itu dengan adanya sinergi dari PLN dan pemerintah ini tentunya akan menjadi salah satu energi dan semangat untuk terus bekerja nyata menerangi nusantara

